

## 発 言 通 告 書 < 総括表 >

平成17年 第3回 定例会 代表質問

	発 言 者	発 言 事 項	発 言 要 旨	答弁を求める者
1	鳥海議員 (自民)	<p>区長が進める区政改革について</p> <p>民営化及び指定管理者制度について</p> <p>介護保険制度の安定的な運営と今回の制度見直しにともなう区民生活への影響等について</p> <p>秋葉原地域の今後のまちづくりについて</p>	<p>今後の改革の方向性について</p> <p>公の施設の民営化や指定管理者制度導入の課題等について</p> <p>今後の介護保険制度の安定的な運営と介護を支える仕組みの充実について。また、今回の介護保険制度の見直しや、65歳以上の住民税非課税措置等の見直しにともなう対応について</p> <p>再開発の進捗、産業と学問の連携拠点等の整備、そしてつくばエクスプレスの開業と、大きく脚光を浴びている秋葉原地域の今後のまちづくりについて</p>	区長及び関係理事者
2	鈴木議員 (共産)	<p>1 平成18年度の予算編成について</p> <p>2 国際平和施策推進について</p> <p>3 都区財政調整主要5課題の協議について</p>	<p>* 石川区長の区政運営について</p> <p>* 助役の依命通達の内容について質問をする</p> <p>* 世界平和に貢献するまち、千代田区として、「日本非核宣言自治体協議会」への参加を</p> <p>* 「9条の会」の呼びかけが、全国に幅広く広がる中で、国際平和都市千代田として、「憲法9条」を守るための積極的な行動を</p> <p>* 都区財調協議会の議論について</p> <p>* 今後の取り組みと見直しについて</p>	区長、助役、並びに関係理事者
3	大串議員 (公明)	今注目される「ユニバーサルデザインの考え方」について	<p>本年第1回定例会招集挨拶にて、区長は「共生社会の実現」を掲げ、そのためにはユニバーサルデザインの考え方を基本に区政運営にあたりと述べられた。改めて「ユニバーサルデザインの考え方」について区長の所見を問う。</p> <p>区としてユニバーサルデザイン推進指針またはユニバーサルデザイン行動計画の策定を提案するが、所見は、</p> <p>ユニバーサルデザインに基づく( )わかりやすい行政文書の作成( )職員の意識改革(窓口対応の改善)に取り組むべきと考えるがどうか。</p>	区長並びに関係理事者

